Ricarda Müller-Grimm

Telefon 06101 602-414

Telefax 06101

E-Mail Ricarda.mueller-grimm@bad-vilbel.de

Seniorenbeirat am 30.08.2023

Mitteilungen des Magistrats

Erneuter Sommertagszauber in der Wasserburg

"Nur dort, wo Kultur und Soziales ist, entsteht Leben und Gemeinschaft" war schon damals das Motto des Ehrenbürgermeisters Günther Biwer, der sich durch seinen ausgeprägten Sinn für Soziales und Kultur auszeichnete. Unter seinem Motto gibt es dieses Jahr ein 8-Punkte-Programm für Senioren ab dem 65. Lebensjahr. Von einer Operette über ein gemeinsames Mittagessen hin zu einer Ehrung durch den Bürgermeister Sebastian Wysocki ist alles dabei, was einen angenehmen Tag unter Bekannten und Freunden ausmacht. Moderator des zweiten Sommertagszaubers in Bad Vilbel ist Timo Schweitzer, der die Damen und Herren durch das Programm leiten wird.



Der Sommertagszauber wird dieses Jahr am Donnerstag, dem 07.09.2023 in der Wasserburg Bad Vilbel veranstaltet. Anmeldungen waren bis zum 29.08.2023 möglich.

Pandemiebedingt fand 2021 anstelle der alljährlich anstehenden Seniorenfahrt der sogenannte Sommertagszauber statt. Die Veranstaltung in der Wasserburg sollte ursprünglich ein einmaliger Ersatz für die Seniorenfahrt sein

und nur als Ausgleich zum Ausfall der Tradition dienen. Den Teilnehmenden hat der Tag jedoch mindestens genauso gut gefallen wie die eigentliche Seniorenfahrt, weshalb sie um Wiederholung des schönen Treffens gebeten haben.

Eröffnung der Kneipp Anlage und Gesundheitstag am 19. August im Burgpark Bad Vilbel

Am Samstag, dem 19. August 2023 wurde die wunderschöne neu errichtete Kneippanlage im Burgpark feierlich eröffnet und gemeinsam mit Vertretern des Kneipp Bäder3Ecks eingeweiht. Neben dem Tretbecken gibt es ein Armbecken, einen Barfußpfad und ein Kräuterbeet zum Kennenlernen, Fühlen, Riechen und Schmecken.

200 Jahre Bad Vilbeler Markt

Ein erfolgreicher und schöner Jubiläumsmarkt mit buntem Programm für Jung und Alt fand vom 19. bis 27. August statt.

Kaffee, Kuchen, Musik und Zeit, um mit dem Tischnachbarn zu plaudern, lockte viele Bad Vilbeler Seniorinnen und Senioren am 25. August zum Seniorennachmittag ins Festzelt.

Ein großer Dank an den Seniorenbeirat, die AWO, die Nachbarschaftshilfe, alle ehrenamtlichen Helfern und vielen Auszubildenden der Stadt Bad Vilbel, die mit vielen, vielen helfenden Händen für die bewährte Bewirtung mit Kaffee und Kuchen gesorgt haben.

Die Baustelle auf der Frankfurter Straße rückt weiter

Die nächste Bauphase der Attraktivierung der Frankfurter Straße steht an. Ab Montag, dem 4. September, wird zwischen der Tiefgarageneinfahrt und -ausfahrt des Parkhauses Niddaplatz gearbeitet. Die Zufahrt auf den Niddaplatz ist in diesem Zeitraum nicht möglich, weshalb der Wochenmarkt dann auf dem Günther-Biwer-Platz stattfindet. Die Arbeiten in diesem Bauabschnitt dauern bis voraussichtlich Anfang Oktober. Ab dem 4. September wird zwischen dem Wasserweg und dem Grünen Weg ein Begegnungsverkehr in der Frankfurter Straße möglich sein. Die Nutzung der Tiefgarage "Niddaplatz" ist in dieser Phase jederzeit möglich. Vom Erzweg bis zum Grünen Weg besteht die Einbahnstraßenregelung in Richtung des Baufelds weiter.

Während des gesamten Bauabschnitts empfiehlt es sich das Parkhaus "VILCO" zu nutzen, das jederzeit gut und unkompliziert erreichbar ist und von welchem aus man fußläufig in zwei Minuten auf der Frankfurter Straße ist.

Die Baustellensprechstunde für den zweiten Teilbereich des dritten Bauabschnitts findet an jedem Mittwoch, um 13:30 Uhr, am jeweiligen Baufeld statt. Interessierten Bürgerinnen und Bürgern stehen dann Verantwortliche der Stadt, der Stadtwerke, der Baufirma und des städtischen Baustellenmarktings für Rückfragen zur Verfügung.



Es gibt wieder Hessentagsbäume

Im Jahr 2025 holt Bad Vilbel endlich den in 2020, aufgrund der Corona-Pandemie, ausgefallenen Hessentag nach. Dies ist für die Stadt Grund genug, die erfolgreiche Aktion, Bäume und Sträucher an die Bad Vilbeler Bürgerinnen und Bürger kostenlos auszugeben, zu wiederholen. Im aktuellen Jahr und im Jahr 2024 haben interessierte Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit haben, kostenfrei Obstbäume und Strauchpflanzen zu erhalten, um ihre Gärten zu bereichern und aktiv zum Umweltschutz beizutragen. Dabei wurde bewusst das Angebot um bienen- und insektenfreundliche Pflanzen erweitert, um den Schutz der lokalen Biodiversität zu fördern.

Die Stadtverwaltung möchte außerdem die Bedeutung der Streuobstwiesen in Bad Vilbel hervorheben und hat spezielle Angebote für Streuobstbäume in das Programm aufgenommen.



Die Förderung der Streuobstwiesen ist ein wichtiger Beitrag zum Erhalt der heimischen Naturlandschaft und zur Unterstützung der heimischen Fauna und Flora.

Ab dem 2. September wird die Stadt jetzt jeden Samstag im September zwischen 10:00 Uhr und 13:00 Uhr auf dem Niddaplatz oder dem Günther-

Biwer-Platz Informationsstände betreiben. Hier erhalten Bürgerinnen und Bürger die Gelegenheit, sich umfassend über die "Hessentagsbäume"-Aktion zu informieren, offene Fragen zu klären und ihre Bestellungen aufzugeben.

Bürgerinnen und Bürger können die erforderlichen Formulare auch im Rathaus oder online unter www.bad-vilbel.de/de/freizeit/hessentagsbaum abrufen und bereits erste Bestellungen aufgeben. Zusätzlich steht das Team rund um Christian Kühl (Telefon: 06101 / 602-415) und Pedro Albert (Telefon: 06101 / 602-231) oder per Mail unter hessentagsbaeume@bad-vilbel.de zur Verfügung, um beratend bei der Auswahl der Pflanzen behilflich zu sein und die Bestellungen entgegenzunehmen.

Stadtradeln vom 10. bis 30. September

Neun Banner im gesamten Stadtgebiet machen schon seit Ferienbeginn auf das diesjährige Stadtradeln aufmerksam. Bei der Rad-Challenge können sich Radlerinnen und Radler als Team zusammentun und die Quellen- und Festspielstadt im deutschlandweiten Wettbewerb vertreten, um der Umwelt und sich selbst etwas Gutes zu tun. Unter dem Motto "Radeln für ein gutes Klima" finden im Projektzeitraum mehrere Touren statt.

Wer beim sechsten Stadtradeln in Bad Vilbel mitmachen möchte, kann sich ganz einfach unter www.stadtradeln.de/bad-vilbel anmelden.

Glasfaserausbau beginnt

Am 29. August wurde der symbolische Spatenstich zum Start des Glasfaserausbaus gesetzt. In zwei Jahren soll die ganze Stadt ans Netz angeschlossen sein.

gez.

Ricarda Müller-Grimm Stadträtin